

Beschlussempfehlung

Ausschuss
für Rechts- und Verfassungsfragen

Hannover, den 02.12.2015

Verfassungsgerichtliche Verfahren

Verfassungsbeschwerde der Frau Zeynep Aslan,
Breslauer Straße 3/1, 71065 Sindelfingen,

Bevollmächtigte: Rechtsanwälte Schnabel & Kollegen,
Brunnenstraße 19, 70372 Stuttgart

1. unmittelbar gegen
 - a) das Urteil des Bundesarbeitsgerichts vom 12. August 2010 – 2 AZR 593/09 –,
 - b) das Urteil des Landesarbeitsgerichts Baden-Württemberg vom 19. Juni 2009 – 7 SA 84/08 –,
 - c) das Urteil des Arbeitsgerichts Stuttgart vom 15. Oktober 2008 – 14 Ca 7300/07 –,
 - d) die Abmahnung der Stadt Sindelfingen vom 8. August 2007 – 10.2 – ST –,
2. mittelbar gegen
§ 7 des Gesetzes über die Betreuung und Förderung von Kindern in Kindergärten, anderen Tageseinrichtungen und der Kindertagespflege des Landes Baden-Württemberg
- 1 BvR 354/11 -.

Der Ausschuss für Rechts- und Verfassungsfragen empfiehlt dem Landtag, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Landtag sieht in den o. a. Verfahren von einer Äußerung gegenüber dem Bundesverfassungsgericht ab.

Ulf Prange
Vorsitzender

^{*)} Die Drucksache 17/4784 - ausgegeben am 09.11.2015 - ist durch diese Fassung zu ersetzen. Das Aktenzeichen des Bundesverfassungsgerichts wurde ergänzt.